
 

- 1 - 

第２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年２月１５日（月）午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 久 保 田  肇 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時２６分≫ 

荒井教育長 只今から、第２回の定例教育委員会を開会いたします。最初に会

議録を回覧しておりますが、承認についてよろしいでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき説明。） 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校

における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

 〔個人情報のため非公開〕 

荒井教育長 では、この件については以上といたします。続いて、行政報告２

の「市内小中学校における体力向上の取り組みと次年度の方針につ

いて」説明をお願いいたします。 
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中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

今年度、マラソンは。 

中村学校教育指導

主事 

やっています。 

荒井教育長 ほかによろしいでしょうか 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。次に議事に入ります。

議案第３号「大町市教育委員会組織規則の一部を改正する規則制定

について」、議案第４号「大町市教育委員会等の公印規則の一部を改

正する規則制定について」、議案第５号「大町市スポーツ推進委員に

関する規則の一部を改正する規則制定について」、議案第６号「大町

市教育委員会事務専決代決規程の一部を改正する規程制定につい

て」、議案第７号「大町市教育委員会文書取扱規程の一部を改正する

規程制定について」、議案第８号「大町市運動広場設置事業補助金交

付要綱の一部を改正する要綱制定について」は関連しておりますの

で一括で説明をお願いします。 

久保田体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案が終わりました。まず議案第３号につきまして、ご質問等あ

りましたらお願いします。 

地教行法の規定が「体育」ではなく、「スポーツ」になっています。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第４号

につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第５号

につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第６号

につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 
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では、この件については議決といたします。続いて、議案第７号

につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第８号

につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第９号

「令和２年度大町市一般会計補正予算（第１６号）」について、提案

をお願いします。 

竹内教育次長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 提案が終わりました。この件につきまして、ご質問等ありました

らお願いします。工事は繰越です。新年度になってからになります。 

下川教育委員 全てのトイレを洋式化するのですか。 

三原学校教育課長 基本的には、８割。各学校の洋式化率を合わせてほしいというこ

と。 

荒井教育長 ほかによろしいでしょうか 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。続いて、議案第１０

号「令和３年度大町市一般会計予算」について、提案をお願いしま

す。 

竹内教育次長 

三原学校教育課長 

志賀生涯学習課長 

久保田体育課長 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 まず、歳入について、ご質問等ありましたらお願いします。 

いかがでしょうか。 

下川教育委員 文化会館ですが今年度はコロナで中止になったりしていますが、

例年通り使用してもらうことで計上されているのですか。 

志賀生涯学習課長 はい。基本的には自主事業分を見込んでいます。 

荒井教育長 ほかによろしいでしょうか。では、次に歳出で学校教育課につい

て、ご質問等ありましたらお願いします。いかがでしょうか。 

下川教育委員 ＩＣＴについて、１人１台整備されて、追加された部分はありま

すか。ハードもソフトも含めて。 

三原学校教育課長 ３ページの通信費は増えています。その上のデジタル教科書等が

増えています。その他、教育振興費で電子黒板の入れ替えがありま

す。 
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下川教育委員 端末１台あたりの通信費は。 

三原学校教育課長 月７３０円。 

下川教育委員 以前、シミュレーションで示された額より安い。 

三原学校教育課長 はい。８３０円で試算されていました。 

下川教育委員 再編の準備委員会は 20 人。 

三原学校教育課長 20 人以内。 

甘利教育委員 ９ページの補助金、社会体育クラブ振興は。 

三原学校教育課長 中学校の部活から、その後の社体へ移行するのに、学校管理下で

ないので、子どもたちの保険等の負担をするために、各学校の社体

活動の扱いになる活動に対して補助しているものです。 

甘利教育委員 学校管理下ではないが延長なので、保険が効かないから、体育課

からでなく学校。 

三原学校教育課長 これまで、学校であったが、部活動から社体であるので、体育課

へ移行したい。 

荒井教育長 移行してまいりたい。体育課の補助金と合わせて見直しが必要。

新年度に検討したい。 

三原学校教育課長 文化系も併せて検討が必要。 

荒井教育長 ほかにいかがですか。では、次に生涯学習課について、ご質問等

ありましたらお願いします。いかがでしょうか。 

下川教育委員 成人式は２回分ですか。またコロナ対策の費用はありますか。 

志賀生涯学習課長 ２回分です。コロナ対策にかかわるものはありません。 

荒井教育長 ２年分一緒に実施はできない。令和３年度を８月 15 日に実施する

と令和２年度の方をいつ実施するかが問題。 

甘利教育委員 ２年度の方は、３年度と一緒では悲しいという意見がありました。 

志賀生涯学習課長 現在のところ、14 日に２年度、15 日に３年度で検討している。 

仲原教育委員 一部オンラインは。 

志賀生涯学習課長 基本的には出席いただく方向。コロナの状況にもよりますが。 

荒井教育長 教育委員の皆さんのご意見を参考に決めていきたい。３年度は 15

日。 

下川教育委員 放課後子ども教室は、新しい取り組みですか。 

志賀生涯学習課長 既に、南小、北小、美麻小中で実施している。新年度拡充したい。 

荒井教育長 指導者や帰りのバス等の確保など実施にあたって整備することが

必要。 

ほかにいかがですか。では、次に体育課について、ご質問等あり

ましたらお願いします。いかがでしょうか。 

甘利教育委員 まず、スポーツ振興事業の充実を希望します。 

スポーツ推進計画に基づいて、推進事業が大きくなるように。具

体的には、部活動のスポーツクラブ化や先ほどの補助など、また指

導者の確保が形として必要かと思います。 

荒井教育長 要望として、努めたいと思います。 
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甘利教育委員 県予算でも国体を実施するのに少ない。増えているとのことです

が、他県に比べると少ない感じがします。 

荒井教育長 生涯スポーツへシフトしていかないといけない。 

ほかにはいかがでしょうか。では、次に山岳博物館について、ご

質問等ありましたらお願いします。いかがでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、全体を通してご意見はありますか。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、採決いたします。 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。 

以上で、議事を終了し、連絡事項についての説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 では、３月３日（水）午前８時３０分から臨時教育委員会を開催

します。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第２回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午後３時２７分≫ 

 


